



Síntesis de medios

21 de enero 2024

Primeras Planas

Asestan jueces reveses a FGR
El narco es gobierno en región de tierra caliente
Se extiende ruptura en el frente opositor
Caso Ayotzinapa: 8 militares llevarán su proceso en libertad
Se duplican quejas contra CNDH
Alerta

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

AprehendiDos con narcóticos

Efectivos de la Policía Auxiliar de la **SSC** detuvieron a un hombre y una mujer en posesión de dosis de narcóticos. Los hechos ocurrieron mientras los oficiales realizaban sus funciones de prevención y vigilancia en la calle Antonio de León Loyola, colonia Ejército Constitucionalista, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Asestan golpe a La Unión Tepito

Un grupo conformado por seis hombres y una mujer, todos ellos señalados como presuntos integrantes del grupo delictivo La Unión Tepito, fueron capturados por elementos de la **SSC**. Se les vincula con homicidios cometidos en las alcaldías Venustiano Carranza y Cuauhtémoc. Los presuntos delincuentes fueron encontrados en posesión de varias dosis de droga y armas de fuego. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [Uno más Uno](#)

Contra hechos de motos

La **SSC** realizó una revisión en la alcaldía Venustiano Carranza y llevó a cabo un dispositivo de revisión de motocicletas en Calle Francisco del Paso y Troncoso y el Viaducto Río de la Piedad en la Colonia Magdalena Mixhuca; esto como parte del programa Salvando Vidas. [Reforma](#)

Robaba bicicletas en Iztapalapa

Un sujeto en posesión de un arma punzocortante fue el probable responsable de asaltar a una ciudadana, en calles de la alcaldía Iztapalapa. Fue detenido por **elementos de la SSC** capitalina. [La Prensa](#)

Familias y amigos disfrutaron otro fin de semana del Zócalo cerrado al tránsito

Astroboy, robot antibomba de la Unidad Fuerza de Tarea de la **SSC**, y Máster, un vehículo Unimog del Plan de Auxilio a la Población de la misma corporación, resultaron ser los principales atractivos el primer fin de semana de actividades del programa El Zócalo es tuyo, como parte de la decisión de hacer peatonal el circuito de la Plaza de la Constitución. [La Jornada](#)

Clausuran chelerías

Cuatro chelerías fueron desmanteladas en Miguel Hidalgo, luego de que fue desplegado un operativo por parte de la Subsecretaría de Programas Alcaldías Ordenamiento y la **SSC** para inhibir la venta de bebidas alcohólicas en la vía pública. El dispositivo forma parte del programa La Noche es de Todos. [Reforma](#)

Congelan reporte de accidente

Cada tres meses la Semovi publica la información de hechos de tránsito con datos proporcionados por la **SSC** y FGJ, como parte de uno de los compromisos de transparencia para "planear estrategias de seguridad vial con base en evidencia" y ahora, desde junio del año pasado, dicha dependencia no ha publicado el Reporte Trimestral de Hechos de Tránsito. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

21 de enero 2024

Muere transeúnte atropellado por camión de Gas Bienestar

Un hombre murió atropellado por el conductor de un camión del programa Gas Bienestar-Pemex, mismo que circulaba en reversa en la calle de Dalia, esquina con calle Clavel, colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **SSC**, adscritos al sector Teotongo, arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. El área fue acordonada y el conductor involucrado fue trasladado al MP correspondiente para deslindar responsabilidades. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Azcapotzalco tiene avance en seguridad

Margarita Saldaña, alcaldesa en Azcapotzalco, señaló que "gracias al esfuerzo que realizamos todos los días en la alcaldía y las acciones coordinadas en la Mesa de la Construcción de la Paz con la **SSC** y la Guardia Nacional, la Fiscalía General de Justicia y la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, entre otras instancias, Azcapotzalco es la alcaldía que más avance ha tenido en materia de percepción de seguridad desde 2019 a la fecha". [La Prensa](#)

Encaja el puñal a su compa de parranda

Durante una pelea entre borrachos, un hombre murió apuñalado por su compañero de parranda, quien fue detenido con un cuchillo en la alcaldía Xochimilco. Los hechos ocurrieron en el cruce de Camino Real a Xochimilco y Las Torres, colonia Ampliación La Noria. A unos metros del lugar, policías detuvieron al agresor, quien todavía portaba un cuchillo, de unos 30 centímetros, con manchas de sangre, por lo que fue puesto a disposición de la Fiscalía de Investigación Especializada en Delitos de Homicidio. [El Gráfico](#)

Demandan comparezca Acosta Ruiz

Debido a la ola de asesinatos de perros en Xochimilco, la bancada del Partido Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de México demandó la comparecencia del titular de esa demarcación, José Carlos Acosta Ruiz, a fin de que explique las acciones que se implementan para evitar que se presenten más casos. Ana Villagrán, quien se ha descrito en el Congreso capitalino como una legisladora animalista y protectora animal, pidió que las autoridades de la alcaldía, la **SSC** y la Secretaría del Medio Ambiente trabajen en conjunto ante la deuda enorme que se tiene en el país con los animales domésticos, de granja y silvestres. [La Prensa](#)

Reconocen a policías de Coyoacán

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, encabezó una ceremonia de honor para **107 elementos de Escudo Coyoacán** que tomaron diversos cursos en derechos humanos para atender de manera efectiva las demandas de la ciudadanía. El mandatario local destacó el esfuerzo de Escudo Coyoacán, pues con estrategias, desde 2021, han logrado capacitarse en temas de relevancia social para la CDHCM, el **ERUM** y la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la alcaldía. [La Prensa](#)

Preso, el agresor de la mujer que se arrojó de cuarto piso en Polanco

Santiago "N", quien fue identificado como pareja sentimental y presunto agresor de Erika "N", una mujer de nacionalidad extranjera que se arrojó desde el cuarto piso de un edificio con el fin de evitar una agresión física por parte de éste, en la alcaldía Miguel Hidalgo, fue ingresado al Reclusorio Oriente. Erika fue encontrada por elementos de la **SSC**, sobre la calle Lago Zurich, con la cadera fracturada y se le trasladó a un hospital de la zona. [La Prensa](#)

Alerta

Ante el hecho de los ataques en Guerrero con el uso de drones, en el Congreso de la Ciudad de México es materia de análisis el sancionar el uso negligente de ellos en territorio capitalino para evitar que sean usados por el crimen organizado. En las imágenes se observa una fotografía tomada durante la presentación de la Unidad Águila de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

21 de enero 2024

Conductora ebria choca con patrulla

Bajo los efectos del alcohol, una conductora dio una vuelta prohibida y provocó un choque con una patrulla, lo que dejó un policía lesionado en la alcaldía Coyoacán. Además, tras la colisión el auto particular derribó un semáforo y terminó sobre el camellón. Los **policías** que atendieron la emergencia detuvieron a la automovilista y la llevaron al Ministerio Público, donde se determinará su situación legal. [El Gráfico](#)

Policía Montada da equinoterapia

Niños con discapacidad reciben tratamiento con la ayuda de caballos y **oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**. [El Universal](#)

Policiaco

Fallece un usuario tras lanzarse a vías del Metro

Un hombre murió tras presuntamente haberse arrojado a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy, en las instalaciones de la estación Terminal Aérea, perteneciente a la Línea 5, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza. El servicio se vio afectado. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Celebran 22 bodas en reclus

Este fin de semana se avalaron 22 matrimonios celebrados en los Reclusorios Preventivos Varonil Sur, Norte y Oriente. La Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC**, en conjunto con la Dirección General de Registro Civil, realizaron una jornada notarial en la que, además, registraron nueve nacimientos y el reconocimiento de la paternidad de tres menores. [El Heraldo de México](#)

El derecho a votar entra a escena en las cárceles

Por primera vez en la capital, las personas en prisión preventiva sin sentencia firme podrán votar, por lo que el Instituto Electoral de la Ciudad de México decidió llevar obras de teatro interactivas a 10 penales para informar este derecho. [Excélsior](#)

Justicia

Indagan 92 mil amenazas, extorsiones y homicidios

En casi cinco años, por los delitos de amenazas y extorsiones, así como homicidio doloso, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México abrió 92 mil 981 carpetas de investigación, que fueron registradas en las coordinaciones territoriales de las 16 alcaldías. Las alcaldías con más carpetas de Investigación en cinco años son Iztapalapa, que suma mil 628; seguida de Cuauhtémoc con 9 mil 648, Gustavo A. Madero con 9 mil 588, Álvaro Obregón con 7 mil 757, y Venustiano Carranza con 7 mil 87. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Arrestaron a mujer por robo de relojes de alta gama

Elementos de la Policía de Investigación detuvieron a una modelo por su probable participación en el delito de robo en pandilla, registrado en un inmueble de la alcaldía Cuauhtémoc. El arresto se realizó en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez, procedente de Miami, Florida. Está acusada de, probablemente, sustraer relojes de alta gama, valuados en 10 millones de pesos, que presuntamente puso a la venta en Miami. Fue trasladada al penal de Santa Martha Acatitla. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

AICM denuncia deuda de sitio 300 por 60 mdp

En el contexto de la demanda de concurso mercantil que presentó el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México en contra de la Directiva de Taxistas Agremiados para el Servicio de Transportación Terrestre Sitio



Síntesis de medios

21 de enero 2024

300, A.C., en un boletín informó que se tiene conocimiento de que permisionarios pertenecientes a Sitio 300 presentaron ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México una denuncia penal por la probable comisión de los delitos de amenazas, robo, abuso de confianza, fraude y administración fraudulenta en contra de diversos representantes de Sitio 300. [Uno más Uno](#)

Imagen Destacada

